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В среду, 23 марта, с 11-00 до 12-00, состоится телефонная «прямая линия» с пред-

седателем комитета по управлению муниципальным имуществом Ботагоз Куканаев-
ной КИНЖАЛИНОВОЙ. Задать вопросы в области имущественных, жилищных, земель-
ных отношений вы можете по телефону 3-06-29. Администрация города

Улица имени Виктора Мамонтова по-
явилась на карте Ялуторовска. Решение 
об этом принял градостроительный со-
вет, прошедший под председательством 
главы города Вячеслава Смелика.

С предложением назвать одну из улиц 
именем Виктора Павловича Мамонто-
ва в администрацию обратилась компа-
ния «Данон». Почётный гражданин горо-
да, он более 45 лет жизни отдал молоч-
ному производству. С 1938 года трудил-
ся главным инженером завода сухого мо-
лока. Предприятие не раз меняло форму 
организации, но неизменным оставался 
на своем посту главный инженер, мно-
го сделавший для его развития. Трудо-
вой подвиг Виктора Павловича отмечен 
орденами Трудового Красного Знамени, 
«Знак Почёта», многочисленными меда-
лями. Много лет он избирался депутатом 
городского Совета. На административ-
ном здании молочного комбината «Ялу-
торовский» в честь Виктора Павловича 
Мамонтова установлена памятная доска.

Отныне одна из улиц в так называемой 
залинейной части Ялуторовска будет но-
сить имя Виктора Мамонтова, проходит 
она параллельно улице Шалагинова.

Работники ялуторовского жилищ-
но-коммунального хозяйства отмети-
ли профессиональный праздник.

Торжество по этому случаю состоя-
лось в концертном зале молодежного со-
циально-делового центра, в котором при-
няли участие руководители и сотрудники 
управляющих компаний, муниципальных 
предприятий, курирующих работу комму-
нальной инфраструктуры

- Несмотря на те проблемы, которые се-
годня имеют место быть в сфере ЖКХ, вы 
по мере возможностей справляетесь с по-
ставленными задачами. Комфортность 
проживания в городе определяется вашим 
профессионализмом. От слаженности ва-
шей работы зависит жизненный комфорт. 
Потребители задают высокие требования, 
и вы стараетесь соответствовать им, - та-
кую оценку дал глава города Вячеслав Сме-
лик, приветствуя виновников торжества.

По традиции в этот день чествовали от-
личившихся работников. Почетными гра-
мотами главы города отмечены сотрудни-
ки «Горводоканала» Максим Смирнов и 
Алена Перминова, а также Олеся Ничик 
из «Жилсервиса». Несколько человек по-
ощрены благодарственными письмами.

Председатель Ялуторовской городской 
Думы Владимир Агапов от лица депутат-
ского корпуса и себя лично также выразил 
слова признательности труженикам, под-
черкнув, что благодаря совместным усили-
ям служб ЖКХ и органов местного само-                                                                            
управления удается эффективно решать 
многие вопросы, от которых напрямую за-
висит комфортность проживания в городе. 
Владимир Николаевич вручил приветствен-
ный адрес и цветы председателю комитета 
по ЖКХ и газификации Ольге Рычковой.

К поздравлениям работников тепла, све-
та и воды присоединились местные арти-
сты Ангелина Иванус, цирк «Романтик», 
Дмитрий Собянин и другие. Концерт по-
лучился по-настоящему праздничным.

Евгений ДАШУНИН

Первый в этом году координацион-
ный совет по развитию малого и сред-
него бизнеса, прошедший в минувший 
четверг, собрал бизнесменов и пред-
ставителей администраций четырёх 
муниципалитетов. 

Открывая заседание, глава города Вя-
чеслав Смелик рассказал о недавно про-
шедшем третьем инвестиционном фору-
ме, на котором в том числе обсуждались 
проблемы регуляторной среды.

В национальном рейтинге тюменский 
регион уже получал не лучшие оценки 
по этому показателю, ведь дела с под-
ключением к коммуникациям у нас об-
стоят пока не идеально. 

Администрация города в прошлом 
году выступила с инициативой и поре-
комендовала ресурсникам рассмотреть 
все возможности подключений по име-
ющимся в реестре инвестплощадкам, но 
пока в эту работу включились только МП 
«Горводоканал» и СУЭНКО. 

Национальный рейтинг, по сути, ба-
зируется на субъективном мнении лю-
дей, и от того, будут они сталкиваться 
с препятствиями на пути или нет, и за-
висит оценка, об этом в своём высту-
плении рассказал генеральный дирек-
тор ООО «Группа Венчурных Инве-
стиций» Антон Язовских. Бизнес-тре-
нер привёл пример с новой развязкой 
на трассе Тюмень-Омск рядом с Ялу-

Павел ЗОРИН
/фото Валерия Петрова/   

Открытие XXII фестиваля имени   
С. И. Мамонтова состоялось в суб-
боту в сквере возле школы искусств. 

И в этом многие увидели добрый знак. 
Торжественная церемония вернулась на 
старое место, к памятнику меценату и 
предпринимателю и обновлённому зда-
нию учреждения культуры, откуда мно-
гие годы начинался форум искусств.

Участниками митинга стали юные 
воспитанники этого учебного заве-

дения вместе со своими педагогами. 
Их приветствовали заместитель гла-
вы города Ольга Губачёва и директор                                       
ГАУК ТО «Ялуторовский музейный 
комплекс», председатель правления 
Благотворительного фонда содействия 
культуре имени С. И. Мамонтова Па-
вел Белоглазов. Нынешний фестиваль, 
отметили выступающие, проходит по 
программе подготовки к празднова-
нию 175-й годовщины со дня рождения 
нашего великого земляка. Основные 
торжества юбилейного года пройдут в 
Ялуторовске 14-15 октября. Это науч-

ная конференция с участием потомков                                                         
С. И. Мамонтова, музеев-заповедников 
«Абрамцево» и «Поленово», Россий-
ского исторического общества, а так-
же благотворительный бал.

К подножию памятника Савве Велико-
лепному (скульптор В. Шарапов), уста-
новленного в 1998 году, возложили жи-
вые цветы.

В этот же день во Дворце культуры от-
крылась выставка декоративно-приклад-
ного творчества и состоялись выступле-
ния представителей многих территорий 
в номинации «Народный вокал».

Настройка регуляторной среды

Фестиваль вернулся к истокам

Спасибо за свет, 
тепло и воду

Алексей ГИЛЁВ

Улица имени 
Виктора Мамонтова

Анатолий МЯСНИКОВ

торовском. По его словам, он постоян-
но въезжал в город именно по улице 
Ворошилова, но, приехав на нынеш-
ний корсовет, вынужден был сделать 
разворот за мостом через Тобол и вер-
нуться, так как за время его отсутствия 
здесь появился отбойник и повернуть 
налево стало невозможно. 

Конечно, на дороге были знаки, но тот, 
кто часто ездит одним путём, не обраща-
ет на них внимания. Вот и бизнесмены, 
идя к намеченной цели, часто не знают 
о подводных камнях и тонкостях. При-
дя на первый приём в ресурсоснабжаю-
щую организацию, человек отправляет-
ся по одному из предложенных путей и 
зачастую по тому, который кажется са-
мым простым, но таковым не являет-
ся. Ошибка в процедуре подключений 
к коммуникациям может превратиться 
в год простоя, а это огромные финан-
совые потери.

Преграды на пути бизнеса пока что 
встречаются. Например, один тюмен-
ский бизнесмен решил построить до-
бротный придорожный сервис, и для 
этого ему необходимо было оформить 
примыкание к трассе. В ведомстве ин-
вестору дали «добро», но с условием, 
что он за свой счёт установит светофор-
ную группу и автобусную остановку. А 
на резонный вопрос, к чему всё это, от-
ветили: здесь будет въезд в жилой ком-
плекс, который начнут строить в пер-
спективе. Поэтому-то и возникает нега-

тив из-за недопонимания или навязыва-
ния работ, не имеющих отношения к де-
лу. Ну а если человек видит, что ему хо-
тят помочь, то и дальнейшие отношения 
с ним сложатся хорошо. 

Часто встречается такая проблема: 
например, после оформления участка 
предпринимателю необходимо подвести 
к нему коммуникации, он идёт к комму-
нальщикам, чтобы узнать стоимость, а 
те отвечают, что не могут её назвать, так 
как не знают, где будет котельная, где 
производство, потому что цена зависит 
от их расположения. Но ведь обратный 
подход намного эффективнее – показать 
план сетей и назвать стоимость присо-                                                                             
единения от разных точек, а инвестор уже 
выберет, как лучше расположить строе-                                                                           
ния. 

Начальник управления инвестицион-
ной политики и государственной под-
держки предпринимательства регио-
нального департамента Ольга Рома-
нец рассказала об областных практи-
ках улучшения инвестклимата. Под-
робнее она остановилась на програм-
ме «7 шагов», которая включает в се-
бя процедуры, начиная с формирования 
общерегионального реестра проектов 
и заканчивая созданием проектных ко-
манд и закреплением кураторов из фон-
да «Инвестиционное агентство Тюмен-
ской области» за каждым муниципали-                                                                           
тетом.
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Евгений ДАШУНИН

Когда-то понятие barber shop, что 
в переводе с английского «мужская 
цирюльня», было не знакомо обычно-
му парню Жене Крещенскому. Он да-
же подумать не мог, что в будущем это 
необычное словосочетание станет его 
призванием.

Окончив «первую», а затем аграрный 
колледж, Евгений уехал учиться в Тю-
мень, поступил в ТюмГУ на специаль-
ность - инженер-менеджер по качеству. 
Вот только увлечение своё всё это вре-
мя не бросал: как-то ещё со школы по-
велось, что все знакомые и друзья шли 
к нему подстригаться. В университе-
те традиция продолжилась, образова-
лась очередь из студентов, и Евгений 
решил, а почему бы этим не зарабаты-
вать на жизнь.

Первая ступень
Путь к мечте начался с обычного тю-

менского салона, где была вакантна долж-
ность мужского мастера. Так и прошли 
следующие четыре года - между парик-
махерской и вузом. 

2014 год. Экзамены сданы, диплом по-
лучен, впереди много открытых дорог. 
Но они привели парня обратно в Ялуто-
ровск. Идея начать своё дело зрела у Ев-
гения давно, и обдумав, чего не хватает 
в родном городе, он решил открыть муж-
скую цирюльню. Пока шли поиски поме-
щения, Женя зарабатывал на жизнь на од-
ном из местных предприятий. Но и тут 
призвание не осталось за бортом: боль-
шой мужской коллектив прознал о его па-
рикмахерском увлечении и сразу стал за-
писываться на стрижки. 

Поработать на заводе пришлось недол-
го, спустя полгода подходящее помеще-
ние наконец-то нашлось. Был приобре-
тен инструмент, и вот небольшая студия 
начала работу. 

В формате
Родина барбершопов - Англия, но боль-

шую популярность они снискали и в Аме-
рике. Первые подобные заведения начали 
открываться в России как раз, когда Ев-
гений заканчивал университет. Тема его 
заинтересовала, по сути, их специализа-
ция - то, что молодой человек умел де-
лать лучше всего. Это новое для Сиби-
ри направление и послужило основой в 
выборе формата студии, конечно, не без 
адаптации под наши условия.

На протяжении многих веков посещать 
барбершопы могли позволить себе толь-
ко состоятельные люди, ведь это была 
не просто парикмахерская, а настоящий 
клуб. Тех, кто работал здесь - брадобре-
ев и цирюльников сравнивали с врачами. 
Они должны были владеть ножницами и 
опасной бритвой, как хирурги скальпе-
лем. Особенность этих салонов в том, что 
мастера и клиенты здесь исключительно 
мужского пола. 

Как говорит сам Женя, женские стриж-
ки он тоже умеет делать, но в том и суть 
идеи, чтобы чем-то жертвовать. Кста-
ти, мужчин стричь сложнее, работать-то 
приходится с миллиметровыми длина-
ми, малейшая дрожь руки - и можно всё 
испортить.

Своих не бросаем
Весь коллектив студии - это два чело-

века, сам Евгений и его партнёр Дарья 
Крещенская: она и администратор, и де-
лопроизводитель, а также мастер по жен-
ским прическам. Она же ведёт группу в 
соцсети, где можно посмотреть образцы 
стрижек и оставить заявку на посещение.

Каждый день со среды по воскресенье 
ялуторовский барбершоп посещают 10-12 
человек. Во вторник у ребят выходной, а 

по понедельникам Евгений стрижёт тю-
менцев, арендуя кресло в одном из сало-
нов областного центра. И это отнюдь не 
гонка за деньгами. Когда мастер вернул-
ся в родной город, клиенты, которые по-
стоянно стриглись у него, начали ездить 
в Ялуторовск из Тюмени. Поэтому было 
решено, что проще раз в неделю выез-
жать к ним в областной центр.

В Тюмени сейчас работают пять бар-
бершопов, но все они открыты по фран-
шизе. Соответственно, популярная 
стрижка в них стоит порядка полутора 
тысяч - в пять раз больше, чем в обыч-
ном салоне. 

Секреты 
азиатской стали

По словам нашего героя, залог успеха 
любой парикмахерской - это качествен-
ные японские ножницы и американские 
машинки, лучше пока никто ничего не 
придумал. Мало кто позволяет себе по-
тратить на машинку от 5 до 16 тысяч руб-   
лей, у Евгения же их семь, так как быва-
ет, что в одной стрижке используется сра-
зу три вида устройств. Хороший инстру-
мент «отбивает» свои деньги сполна, так 
как позволяет делать стрижки быстро и 
качественно.

Профессиональная машинка может 
проработать 30 лет, а ножницы из да-
масской стали - 20 и более, их даже не 
затачивают, а просто правят на кожа-
ном ремне.

- В Азии и США ножницы и машин-
ки делаются под азиатский и негроид-
ный типы волос, которые не берут бы-
товые непрофессиональные приборы и 
европейские аналоги. Иметь их в сво-
ём арсенале просто необходимо, - гово-
рит Евгений.  

Мужских дополнительных косметиче-
ских средств для волос, конечно же, не 
так много, но всё же они есть. К приме-
ру, недавно в России выпустили первую 
помаду для укладки, аналогичную аме-
риканской, мастер опробовал новинку и 
собирается заключить с этим производи-
телем договор.  

Без специализированных ресурсов и 
форумов тоже, конечно, не обойтись. 
Цирюльники обмениваются видеозапися-
ми рабочего процесса, ведь чужая прак-
тика - это тоже опыт. 

Кстати, в студии пол выкрашен в бе-
лый цвет, это необходимо для правильно-
го освещения клиента. Бывает, что парик-                                                                          
махерская Жени используется как фото-
студия, его особая фишка - это фото кли-
ента до и после стрижки. Фотографии 
«ДО», конечно, с намеком на юмор, а 
вот преображения бывают потрясающие. 

Вперёд в прошлое
Сейчас возвращается мода на стрижки 

30-40-х годов прошлого века - гладко вы-
бритые затылок и виски с плавным пере-
ходом к макушке и основанию прически. 

Чёлка обычно остаётся длинной и укла-
дывается назад либо на бок.

Многие возрастные клиенты стриглись 
так в молодости и сейчас с удовольстви-
ем приняли вернувшееся веяние. Кстати, 
уже два года с 3-го по 9-е мая пенсионе-
ров студия обслуживает бесплатно, но и 
в обычные дни они не отступают от при-
вычки стричься красиво.

А вообще сюда захаживают представи-
тели сильного пола всех возрастов. Каж-
дого нового клиента заносят в журнал, 
если он приходит несколько раз, рядом 
с его именем появляется «П» - постоян-
ный, и таких на сегодня уже более двух 
тысяч человек. Рекламу цирюльня не ис-
пользует, да и не нужна она с такой-то 
клиентской базой. 

А секрет успеха бизнеса Евгения прост 
- это всё же искусство, и здесь необходим 
«блеск в глазах». Стоит отметить, что из-
начально барбер по своей сути - самоуч-
ка, но в этой сфере считается более про-
фессиональным мастером.

Ребрендинг - 
это не развитие

В любом деле необходимо расти, поэто-
му Евгений все свои заработки старался 
откладывать на мечту. Сегодня в его пла-
нах открытие барбершопа на два-три по-
садочных места. Уже приобретена пло-
щадь под реализацию проекта, в стадии  
оформления документы. 

В Ялуторовске это будет первое подоб-
ное заведение. Сейчас Евгений пригля-
дывается и обучает будущих барберов. 
Руку «набивают» на добровольцах. Ри-
ски для них минимальны, ведь стриж-
ка делается с запасом длины, и если до-
пускаются ошибки, то их всегда можно 
исправить.

По России сейчас появляется много 
таких заведений, но в основном это про-
стой ребрендинг. Обычная парикмахер-
ская приобретает франшизу и становится 
барбершопом, но качество услуг от этого, 
как правило, не меняется. Есть, конечно, 
и такие, в которых пытаются соответство-
вать, для этого приглашают в штат стили-
стов из Москвы и Питера, что, несомнен-
но, отражается на стоимости.

В своем заведении Евгений планирует 
ссоздать атмосферу небольшого клуба с 
барной стойкой и бесплатными напитка-
ми для клиентов, ожидающих услугу. Не 
обойдут вниманием и дам: в цирюльне бу-
дет работать мастер по женским укладкам 
Дарья Крещенская. Она станет совмещать 
административную и творческую работу, 
хоть это и противоречит классике барбер-
шопов, но спрос вносит свои корректи-
вы. Кстати, здесь же любой желающий 
сможет пройти обучение и получить на-
выки парикмахера. На этих курсах уче-
ники смогут узнать все секреты и фишки 
искусства цирюльника. Оценить задум-
ки по достоинству ялуторовчане смогут 
ближе к осени.

Евгений Крещенский. 
Сибирская цирюльня с английским лоском

На сегодня для всех территорий 
определены показатели роста эконо-
мики, к которым им необходимо стре-
миться. Введена система рейтинга и 
мониторинга. По итогам года форми-
руется свод показателей статистики: 
сколько и каких проектов приходит-
ся на каждую конкретную террито-
рию, мнения экспертов, представляю-
щих бизнес, которые ложатся в осно-
ву рейтинга муниципалитетов. На его 
основе построена система стимулов, 
по которой на премию могут рассчи-
тывать только те, кто вошел в первую 
«десятку». Точно так же распределя-
ется и бюджет развития. Главы горо-
дов и районов знакомы с практиками 
других регионов и муниципалитетов 
и ежеквартально проходят учебу как и 
их заместители, курирующие это на-
правление в экономике.

В конце прошлого года утвержде-
на дорожная карта по улучшению ин-
вестклимата, в которой прописано, 
что в 2016 году сроки подключения к 
электросетям для потребителей до 150 
кВт будут сокращены до 60 дней. При 
постановке на кадастровый учёт срок 
рассмотрения заявлений сокращён до 
пяти дней. Новые предприятия нало-
говая служба регистрирует почти мо-
ментально, с этого года весь процесс 
занимает три дня. 

На заседании шла речь и о так на-
зываемой безалкогольной хартии, хо-
тя председатель местного отделения 
ТРО ООО «Опора России» Сергей 
Терещенко отметил, что правильнее 
было бы назвать её антисуррогатной. 
Её основная цель – не допустить реа-
лизации кустарно произведённого и 
непищевого алкоголя. В маленьких 
населённых пунктах народ спаивают 
косметическими, хозяйственно-бы-
товыми и иными спиртосодержа-
щими жидкостями. Основной прин-
цип хартии - это продажа подобных 
средств по цене не ниже, чем стоит 
законный алкоголь. За две недели к 
ней уже присоеденились 17 человек, 
и инициаторы призвали поддержать 
начинающих предпринимателей из 
соседних территорий. 

Заместитель главы города Сергей 
Стрельников провёл традиционную 
презентацию инвестиционных пло-
щадок и муниципальных помеще-
ний под аренду. На сегодня в горо-
де 16 площадок, которые можно по-
смотреть непосредственно на месте 
с представителями администрации и 
ресурсоснабжающих организаций. В 
прошлом году на семи начаты рабо-
ты по реализации проектов, самый 
крупный инвестор, зашедший в го-
род в 2015 году, это компания, ор-
ганизующая производство овощных 
консервов.

Об изменениях в программах фи-
нансирования рассказала директор 
местного представительства фонда 
«Инвестиционное агентство» Еле-
на Козлова. Одна из программ помо-
гает при нехватке средств для залога 
по кредиту в банке. Фонд может ока-
зать поручительство не более 50% от 
займа под 2% годовых. Сумма по про-
грамме микрофинансирования увели-
чена до трёх миллионов, она выдаёт-
ся на срок до трёх лет по ставкам 10, 
11 и 19% по разным предложениям. 
На 84 месяца можно получить инве-
стиционный заём до десяти миллио-
нов под 8,25%. 

В завершение первого координаци-
онного совета Сергей Стрельников 
пригласил принять участие в ставшем 
традиционным «Дне застройщика», 
который пройдёт в городе в апреле.

Настройка 
регуляторной 
среды
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Евгений ДАШУНИН

Во Дворце культуры про-
шёл первый этап ежегодного 
фестиваля самодеятельного 
музыкального творчества 
МВД России «Щит и Лира».

Сотрудники органов вну-
тренних дел вместе с семьями 
раскрыли свои таланты на сце-
не. Коллективы из Ялуторовска 
и Исетского представили яркие, 
веселые, трогательные высту-
пления. Творчество помогает 
по-новому взглянуть на нелег-
кую работу полицейских, ведь в 
системе МВД служат разносто-
ронне развитые люди. 

В конкурсе приняли уча-

стие не только действующие 
сотрудники правоохранитель-
ной структуры и члены их се-
мей, но и ветераны органов вну-
тренних дел.

В концерте они продемон-
стрировали свои таланты в 
сольном и хоровом пении, вла-
дении художественным словом, 
хореографии. 

Все номера оценивало стро-
гое и компетентное жюри из об-
ластного ведомства. 

Как сообщает пресс-служба 
МО МВД России «Ялуторов-
ский», дипломов были удосто-
ены: «Хор русской песни» за 
композицию «Я на печке моло-
тила», ансамбль «Задорушка», 

исполнивший песню «Батька 
атаман», танцевальная группа 
и ансамбль «Гаврош» из села 
Исетское. 

Жюри особо отметило и вы-
ступление юного чтеца Ромы 
Босенко, который представил 
стихотворение «Мужской ха-
рактер». 

Зрители по достоинству оце-
нили все концертные номера, 
ведь люди в погонах с хоро-
шим творческим запалом в оче-
редной раз доказали, что поли-
цейский может не только про-
тивостоять преступности, но и 
удивлять своим художествен-
ным мастерством.

Светлана НЕЧАЕВА

Ребята из дворового клуба 
«Меркурий» в рамках декады 
мужества встретились с быв-
шими военнослужащими со-
ветской и российской армии. 

В гости к мальчишкам и дев-
чонкам пришли воин-интерна-
ционалист Евгений Данилоч-
кин и бывший солдат-срочник 
Артём Черноскутов. Разговор 
завязался серьёзный. Говорили 
о чести, гуманизме и мужестве 
русских солдат всех времён, о 
том, что они, выполняя долг пе-
ред Родиной, в любой момент 
готовы встать на нашу защиту, 
будь то Великая Отечественная 
война или локальные конфлик-
ты, вспыхивающие уже в наше 
время. В последних в своё время 
принимал участие Евгений Да-
нилочкин, прошедший Нагор-
ный Карабах, Киргизию. Был 
ранен, лежал в госпитале, а по-
сле двухмесячной реабилита-
ции в родном Ялуторовске сно-
ва вернулся в армию, в войска 

ВДВ. Евгений награждён ме-
далью «За отличие в воинской 
службе» II степени.  

Солдат совсем другого поколе-
ния Артём Черноскутов вернул-
ся из армии только в прошлом го-
ду. Он служил в мотострелковых 
войсках, «опробовал» многие 
виды оружия, и гордится этим. 
Только вот го́да, по его словам, 
для постижения «военной нау-
ки» маловато. На «гражданке» 
Артём занимался многими ви-
дами спорта, и в армии хоро-
шая физическая подготовка бы-
ла только на пользу.

- Не бойтесь идти в армию, это 
престижно и почётно для пар-
ней. Тем более сейчас при тру-
доустройстве многие руководи-
тели в первую очередь берут на 
работу отслуживших ребят, по 
себе знаю, - отметил Артём. 

Подростки с большим интере-
сом слушали выступления «ге-
роев дня», задали им немало во-
просов и пожелали, чтобы по-
добные встречи стали для «Мер-
курия» доброй традицией.  

Полицейская минута славы В армии служить 
обязательно надо

Татьяна КУРЫНОВА

Более титулованного спорт-        
смена, чем Рустям Тимербаев, 
в нашем районе не сыскать. 

Сорок лет этот удивительный 
человек дружит со спортом, еже-
дневно, в любую погоду посвя-
щая тренировкам на свежем воз-
духе минимум два часа. Поклон-
ник здорового образа жизни за 
солидный спортивный путь со-
брал богатый урожай наград за 
победу не только в районных, 
областных, но и всероссийских 
турнирах.  

В середине марта ветеран 
спорта вместе с коллегой по це-
ху Людмилой Островской по-
корял спортивные вершины на 
чемпионате мира по зимнему по-
лиатлону в г. Сасово Рязанской 
области, защищая честь Тюмен-
ской области и Ялуторовского 
района. Обеспечить участие на-
ших спортсменов на состязани-

ях столь высокого ранга помо-
гали глава района Андрей Гиль-
генберг и директор центра физ-
культурно-оздоровительной ра-
боты Михаил Бахтин.

На спортивной арене мирово-
го уровня наша пара выступи-
ла блестяще: Людмила Остров-
ская поднялась на вторую сту-
пень пьедестала почёта в воз-
растной группе 50-59 лет, а Ру-
стям Тимербаев завоевал «брон-
зу» среди ветеранов от 60 до 70 
лет. Опытные спортсмены из 
сибирской глубинки оставили 
далеко позади конкурентов со 
всего мира на лыжне, удиви-
ли своей меткостью в стрельбе 
и четкостью выполнения сило-
вых упражнений. И  Рустяму, 
и Людмиле присущи спортив-
ный азарт и жизнелюбие, энер-
гичность и физическая закал-
ка, а это прямой путь к лидер-
ству на спортивной площадке. 
Поздравляем с победой!

«Серебро» и «бронза» 
чемпионата мира

В соответствии с Федераль-
ным законом от 27 июля 2010 г. 
№ 210-ФЗ «Об организации пре-
доставления государственных и 
муниципальных услуг», руко-
водствуясь статьей 38 Устава го-
рода Ялуторовска:

1. В постановление Админи-
страции города Ялуторовска 
от 24 марта 2015 г. № 184 «Об 
утверждении административ-
ного регламента» внести сле-
дующие изменения:

1.1. В пункте 2.5.1 раздела 
II приложения слова «- поста-
новлением Администрации 
города Ялуторовска от 30 но-
ября 2001 № 534 «О создании 
совместной комиссии по вы-
работке решения о предостав-
лении и передаче земельных 
участков юридическим лицам 
и гражданам» (текст опубли-

кован не был).» заменить сло-
вами «- постановлением Ад-
министрации города Ялуто-
ровска от 6 мая 2015 № 297 
«Об утверждении Положения 
о совместной комиссии по вы-
работке решения о предостав-
лении и передаче земельных 
участков юридическим лицам 
и гражданам» (текст опубли-
кован не был).».

1.2. В раздел II приложения 
добавить пункт 2.10.2 в редак-
ции согласно приложению к на-
стоящему постановлению, с из-
менением нумерации последу-
ющего пункта.

2. Отделу по связям с обще-
ственностью и делопроизвод-
ству Администрации города 
Ялуторовска (М.Ю. Кузнецо-
ва) опубликовать настоящее 
постановление с приложением 

путем обнародования в местах, 
обеспечивающих возможность 
ознакомления с ним граждан, в 
средствах массовой информа-
ции – текст настоящего поста-
новления.

Отделу информатизации и 
технической защиты инфор-
мации (Д. А. Воропаев) раз-
местить настоящее постанов-   
ление на официальном сайте 
Администрации города Ялу-
торовска.

3. Контроль за исполнени-
ем постановления возложить 
на заместителя главы города, 
управляющего делами Адми-
нистрации города Ялуторовска 
Н. Н. Мухаметдинову.

Вячеслав СМЕЛИК,
глава города

(Постановление № 161 
от 17 марта 2016 г.)

О внесении изменений в постановление Администрации 
города Ялуторовска от 24 марта 2015 г. № 184

В соответствии с Федераль-
ным законом от 27 июля 2010 г. 
№ 210-ФЗ «Об организации пре-
доставления государственных и 
муниципальных услуг», руко-
водствуясь статьей 38 Устава го-
рода Ялуторовска:

1. В постановление Админи-
страции города Ялуторовска 
от 24 марта 2015 г. № 183 «Об 
утверждении административ-
ного регламента» внести сле-
дующие изменения:

1.1. В пункте 2.5.1 раздела 
II приложения слова «- поста-
новлением Администрации го-
рода Ялуторовска от 30 ноя-
бря 2001 № 534 «О создании 
совместной комиссии по вы-
работке решения о предостав-
лении и передаче земельных 
участков юридическим лицам 

и гражданам» (текст опублико-
ван не был).» заменить слова-
ми «- постановлением Админи-
страции города Ялуторовска от 
6 мая 2015 № 297 «Об утверж-
дении Положения о совместной 
комиссии по выработке реше-
ния о предоставлении и пере-
даче земельных участков юри-
дическим лицам и гражданам» 
(текст опубликован не был).».

1.2. Пункт 2.10 раздела II при-
ложения изложить в новой ре-
дакции согласно приложению 
к настоящему постановлению.

2. Отделу по связям с обще-
ственностью и делопроизвод-
ству Администрации города 
Ялуторовска (М.Ю. Кузнецо-
ва) опубликовать настоящее 
постановление с приложением 
путем обнародования в местах, 

обеспечивающих возможность 
ознакомления с ним граждан, в 
средствах массовой информа-
ции – текст настоящего поста-
новления.

Отделу информатизации и 
технической защиты инфор-
мации (Д. А. Воропаев) раз-
местить настоящее постанов-    
ление на официальном сайте                  
Администрации города Ялу-
торовска.

3. Контроль за исполнени-
ем постановления возложить 
на заместителя главы города, 
управляющего делами Адми-
нистрации города Ялуторовска 
Н. Н. Мухаметдинову.

Вячеслав СМЕЛИК,
глава города

(Постановление № 162 
от 17 марта 2016 г.)

О внесении изменений в постановление Администрации 
города Ялуторовска от 24 марта 2015 г. № 183


	1
	2
	3

